
Acta No. 13 

06 de Septiembre del 2013 

12:00 horas . 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE  

GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA 

 

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 12:00 horas del día 6 de 

septiembre de 2013, En el mezanine 1 de Sala de Regidores, ubicado en Av. 

Hidalgo #400, Colonia Centro de esta Ciudad, se llevó a cabo la décimo tercera 

sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Goberna ción, Reglamentos y 

Vigilancia,  con el siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. 
2.- Aprobación del orden del día. 
3.- Aprobación del acta de la sesión celebrada el 23 de agosto del 2013. 
4.- Lectura, debate y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 

Turno 
156/13 Oficio DPL-325-LX-13 que suscribe el Secretario 

General del Congreso del Estado, mediante el cual 
remite copia certificada de la minuta de proyecto de 
decreto numero 24457 por la cual se reforman los 
artículos 8 y 13 de la Constitución Política del Estado de 
Jalisco.  

5.- Lectura, debate y en su caso aprobación del siguiente dictamen remitido por 
la Comisión Edilicia de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones, en 
términos del artículo 70 del Reglamento del Ayuntamiento: 

Turnos 

473/10 y 122/13 Iniciativas presentadas por el entonces regidor 
Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade y el actual 
edil César Guillermo Ruvalcaba Gómez que 
tienen por objeto la reforma del artículo 56 del 
Reglamento de la Administración Pública 
Municipal  y la Creación del Comité Municipal 
para la Prevención de Accidentes. 

 



6.- Análisis y en su caso aprobación del proyecto de respuesta de la 
Comisión Edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, en 
contestación al oficio 6164/2013 suscrito por la Secretaria Particular del 
Presidente, Licenciada María Elena Homs Tirado respecto de la instalación 
de un casino en avenida Américas, de esta ciudad. 
 
7.- Asuntos Varios. 
8.- Clausura. 

 
SE DESAHOGA EL PUNTO 01 DEL ORDEN DEL DÍA: LA REGID ORA 

PRESIDENTE VERONICA G. FLORES PEREZ : Buenas tardes compañeros, 

agradezco su presencia y damos inicio a la décimo tercera sesión ordinaria de la 

Comisión Edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, se procede tomar 

lista de asistencia, de la cual se desprende lo siguiente: PRESIDENTE COMISIÓN 

EDILICIA DE GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA, REGIDORA 

VERÓNICA G. FLORES PÉREZ , PRESENTE; VOCAL SÍNDICO LUIS ERNESTO 

SALOMON DELGADO , AUSENTE; VOCAL REGIDOR ALEJANDRO RAÚL 

ELIZONDO GÓMEZ, AUSENTE; VOCAL REGIDOR CARLOS ALBERTO 

BRISEÑO BECERRA , PRESENTE; VOCAL REGIDOR SALVADOR CARO 

CABRERA, PRESENTE. Informando que tenemos mayoría de los integrantes de 

la comisión edilicia, se declara quórum legal y por desahogado el primer punto del 

orden del día. 

 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. APROBACIÓN DEL ORD EN DEL 

DÍA. REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ: En desahogo del segundo 

punto, referente a la aprobación del orden del día descrito en la convocatoria 

entregada, les consulto si se aprueba, siendo aprobado en los términos 

planteados. 

 

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. APROBACIÓN DEL ACTA  DE LA 

SESIÓN CELEBRADA CON FECHA 23 DE AGOSTO DE 2013. RE GIDORA 

VERÓNICA G. FLORES PÉREZ: En desahogo del tercer punto del orden del día, 

correspondiente a la aprobación del acta de la sesión anterior celebrada con fecha 

23 de agosto del 2013, preguntando si alguno de ustedes desea hacer uso de la 



voz. No observando quién, pongo a su consideración la aprobación del acta 

mencionada, aprobada. 

 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. LECTURA, DEBATE Y E N SU CASO 

APROBACIÓN DE DICTAMEN: REGIDORA VERÓNICA G. FLORES  PÉREZ 

Continuando con el cuarto punto del orden del día, se pone a su consideración el 

proyecto de dictamen correspondiente al turno: 

 

156/13 Oficio DPL-325-LX-13 que suscribe el Secretario General del Congreso del 

Estado, mediante el cual remite copia certificada de la minuta del 

proyecto de decreto numero 24457 por la cual se reforman los artículos 8 

y 13 de la Constitución Política del Estado de Jalisco.  

 

Pregunto si alguno de ustedes desea hacer uso de la palabra. No observando 

quién desee hacer uso de la voz, pongo a su consideración la aprobación del 

dictamen en sus términos planteados, siendo aprobado por unanimidad de los 

presentes. 

 

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. LECTURA, DEBATE Y E N SU CASO 

APROBACIÓN DEL DICTAMEN REMITIDO EN LOS TÉRMINOS DE L 

ARTÍCULO 70 DEL REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO. REGIDO RA 

VERÓNICA G. FLORES PÉREZ  Continuando con el quinto punto del orden del 

día, se pone a consideración el turno de la Comisión Edilicia de Salud, Prevención 

y Combate a las Adicciones, correspondiente al número: 

 

473/10 y 122/13         Iniciativas presentadas por el entonces regidor Gamaliel de 

Jesús Ramírez Andrade y el actual edil César Guillermo 

Ruvalcaba Gómez que tiene por objeto la reforma del 

artículo 56 del Reglamento de la Administración Pública 



Municipal y la creación del Comité Municipal para la 

Prevención de Accidentes.  

 

Pregunto si alguno de ustedes desea hacer uso de la palabra. 

 

REGIDOR CARLOS ALBERTO BRISEÑO BECERRA:  Yo nada más para hacer 

una adición respecto al ultimo párrafo en el 56 bis y en el 56 ter que habría que 

adicionar que los integrantes de este comité tendrán derecho a voz y voto a 

excepción del secretario técnico, de igual forma el Presidente Municipal tendrá 

voto de calidad en caso de empate. Sería nada más lo que habría que adicionar 

porque en el proyecto no se tiene contemplado, valdría la pena especificarlo  

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ: Muy bien, si no hay 

alguna otra observación, les pregunto si es de aprobarse el dictamen propuesto 

con las observaciones hechas por el regidor Carlos Briseño, siendo aprobado con 

las modificaciones propuestas. 

 

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. ANALISIS Y EN SU CAS O 

APROBACIÓN DEL PROYECTO DE RESPUESTA AL OFICIO 6164/2013 

SUSCRITO POR LA SECRETARIA PARTICULAR DEL PRESIDENT E, LICENCIADA 

MARÍA ELENA HOMS TIRADO.  REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ  

Continuando con el sexto punto del orden del día está a su consideración el 

análisis y en su caso aprobación del proyecto de respuesta de la Comisión Edilicia 

de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia, en contestación al oficio 6164/2013 

suscrito por la Secretaria Personal del Presidente, Licenciada María Elena Homs 

Tirado respecto de la instalación de un casino en avenida Américas, de esta 

ciudad. Pregunto si alguno de ustedes desea hacer uso de la palabra 

 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA: Nada más que quede registrado en 

contra mi voto. 

 



PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Muy bien, no sé si 

vio el texto o que proponga modificarle para establecer… 

 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA:  Lo que más sobra en la zona 

metropolitana son casinos. 

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Sí, exactamente. 

 

REGIDOR CARLOS ALBERTO BRISEÑO BECERRA : Nada más que quedara 

registrada mi abstención a la suscripción de este documento.  

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Muy bien, perfecto.  

Es un tema que nos presentan por determinación del tribunal, pero bueno es en el 

acatamiento de esta sentencia, bien no observando quien haga uso de la voz, 

queda asentada la inconformidad con la suscripción del documento que da 

contestación a la solicitud de opinión técnica con respecto al oficio turnado por el 

Presidente Municipal. En estos términos lo regresamos, manifestando el 

desacuerdo, digo yo creo que todo mundo coincidimos en el tema de los casinos 

¿no? Ya lo habíamos platicado, se sale de nuestras manos las decisiones del 

tribunal, pero bueno… 

 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA  También que quede en acta de la 

sesión mi consideración de que es un tribunal administrativo corrupto. Nosotros no 

nos préstamos a estas complicidades. 

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Muy bien, perfecto.  

 

SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS VARIOS REG IDORA 

VERÓNICA G. FLORES PÉREZ: En desahogo del séptimo punto del orden del 

día correspondiente a Asuntos Varios, pregunto si alguien desea hacer uso de la 

voz. 



REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA: Yo tenía un comentario también que 

quede asentado en el acta, ¿cuándo van empezar a dictaminarse asuntos de los 

que fueron propuestos por parte de la bancada de movimiento ciudadano?, es una 

pregunta que quiero dejar aquí y si tengo respuesta me informen, pero yo creo que 

ya es hora después de casi un año, que nos avienten de menos uno o dos 

dictámenes de menos, como a los pajaritos que le avientan su alpiste. 

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Con todo gusto, voy 

a platicar con los compañeros asesores y expresarle que sí hemos estado en 

comunicación con ellos para comenzar a hacer la determinación de dictámenes 

que tengan ustedes interés de ir resolviendo con la mayor brevedad, con todo 

gusto. 

 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA: Con todo gusto Regidora.  

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Yo quisiera en este 

punto comentarles que convocamos a sesión extraordinaria a las 2:00 de la tarde, 

para otro dictamen que tenemos pendiente y les pongo a su consideración pero no 

se si haya algún problema. 

 

REGIDOR CARLOS ALBERTO BRISEÑO BECERRA: No me ha llegado. 

 

RESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Se acaba de entregar, 

este dictamen es del regidor Cesar Ruvalcaba para reformar diversos artículos del 

Reglamento de Obra Pública del Municipio de Guadalajara y el de Adquisiciones 

donde se pide la participación, donde solicita de jóvenes, en donde se solicita… 

 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA: ¿Pero de cuáles jóvenes? 

 

RESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  De jóvenes 

empresarios. 



 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA: De los jóvenes empresarios, ya sé 

cuál es, conozco ese proyecto 

 

RESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Así es, entonces se 

les está solicitando para las 2:00 de la tarde a la sesión de la comisión, si no 

tienen algún inconveniente. 

 

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA: ¿Y no lo podemos tratar ahorita? 

 

PRESIDENTA REGIDORA VERÓNICA G. FLORES PÉREZ:  Sí, no lo podemos 

votar ahorita porque coadyuvan 2 comisiones edilicias, yo quería hacerles el 

comentario para ir adelantando y ver si contamos con ustedes. Bien no habiendo 

más asuntos que tratar en desahogo del octavo punto de la orden del día, se da 

por clausurada la presente sesión siendo las 12 horas con 39 minutos, de este día 

06 de septiembre del 2013. Muchas gracias y buenas tardes.  

 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISION EDILICIA DE GOBERNAC IÓN, 

REGLAMENTOS Y VIGILANCIA. 

 

 

 

 

 

REGIDORA VERÓNICA GABRIELA FLORES PÉREZ  

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

SINDICO LUIS ERNESTO 

SALOMÓN DELGADO  

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA 

 

 

 

 

 

REGIDOR ALEJANDRO RAÚL 

ELIZONDO GÓMEZ  

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA 

 

 

 

REGIDOR CARLOS ALBERTO 

BRISEÑO BECERRA PRESENTE 

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA 

 

 

 

 

 

REGIDOR SALVADOR CARO 

CABRERA . 

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, REGLAMENTOS Y VIGILANCIA 

 

 

 

La presente hoja de firmas forma parte del acta de la sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de 
Gobernación, Reglamentos y Vigilancia del día 06 de septiembre del 2013. 
 

 


